

« Une maison qui vit »

La Maison des services sera totalement fonctionnelle à compter du 1^{er} mars prochain. Une structure qui réunira toutes les générations au cœur du village.

Voilà tout juste quelques semaines que la ferme comtoise jouxtant la mairie prend vie. Douze ans après son acquisition par la municipalité, celle-ci s'est transformée en une Maison des services très fonctionnelle et moderne, moyennant un investissement de 1 M€. L'État, le conseil régional, le conseil général et la caisse d'allocations familiales ont apporté leur soutien financier à ce projet réhabilitation

d'un bâtiment de 250 m² sur deux étages avec ascenseur.

Un lieu intergénérationnel

De la petite enfance aux adultes, chacun y trouve de quoi répondre à ses besoins. Les bouts de chou de moins de six ans animent déjà les locaux surveillés par six agents. Ouvert de 7 h à 19 h, le multi-accueil propose douze

places – dont deux réservées aux salariés de l'entreprise Amiotte – qui sont déjà prises ; il reste seulement des places pour de la garderie occasionnelle.

Familles rurales qui gèrent le périscolaire apprécient que tout soit réuni en un lieu unique. Chaque jour, le personnel accueille les enfants pour le petit déjeuner à 7 h, le déjeuner (ils sont 35 à bénéficier de ce service), le goûter, l'accompagnement à l'école située à 200 m, l'aide aux devoirs deux fois par semaine, l'accueil hors temps scolaire de 7 h 30 à 8 h 30 et de 16 h 30 à 18 h, les loisirs dans un espace de 100 m². Les repas sont livrés en liaison chaude par La Roche du Trésor de Pierrefontaine-les-Varans.

Si ces deux services sont déjà en place, d'autres le seront à compter du 1^{er} mars. Ce sera le cas du pôle multimédia et bibliothèque qui va proposer une large palette de livres ainsi que deux ordinateurs avec accès internet.

Autre pôle important pour la population, c'est celui consacré au médical. Mme Vouillot, adjointe au maire, veille à ce qu'un médecin assure les remplacements dans les locaux prévus à cet effet au rez-de-chaussée. Seront également présents dans cet espace Françoise Donetti, psychologue qui reçoit sur rendez-vous, un(e) podologue, et des infirmières.



■ Après l'intérieur, reste encore les aménagements extérieurs de la Maison des services à faire.

Le plus, c'est qu'une passerelle à l'arrière du bâtiment permet de rejoindre le nouveau lotissement ; fort utile pour les parents et moins dangereux pour les petits.

« Je voulais une maison qui vive », indique le maire Joël Barrand. Ce sera sans conteste le cas dans quelques semaines.

A. K.



■ Grâce à ce multi-accueil, de nouvelles familles pourraient venir s'installer à Avoudrey.

Lumineux

L'architecte, Michel Kruzic de Pontarlier, a souhaité faire entrer beaucoup de lumière dans cette bâtisse ancienne. Il a privilégié un intérieur neutre avec des murs clairs et des sols de couleurs différentes selon les pôles. Ce bâtiment répondant aux normes BBC est chauffé par géothermie.